

# Bestleistung beim Bundeswettbewerb

Prima la musica – Musikschule Bregenzerwald bringt hervorragende Leistungen.



Daniela und Johanna Ackerl mit ihrer Lehrerin Claudia Bär und Nevi Assenova.

## ERGEBNISSE PRIMA LA MUSICA

**DANIELA ACKERL**, Horn 1. Preis  
Lehrperson Claudia Bär

**JULIA MARIA GALLEZ**, Fagott 1. Preis  
Lehrperson Gilbert Hirtz

**HANNA KONRAD**, Flöte 2. Preis  
Lehrperson Mirja Bär-Meusburger

**JOHANNA ACKERL**, Horn 2. Preis  
Lehrperson Claudia Bär

**JOACHIM GALLEZ**, Posaune 1. Preis  
Lehrperson Wolfgang Bilgeri

**JOACHIM GALLEZ**, Trompete/Flügelhorn  
1. Preis, Lehrperson Anton Meusburger

**CLARA AURELIA WÜSTNER** (Saxofon,  
Lehrperson Florian Winsauer) konnte  
leider aufgrund von Quarantäne nicht  
antreten.

**EGG** Mit großem Einsatz und vollem Engagement haben sich die Schüler der Musikschule Bregenzerwald auf den Bundeswettbewerb Prima la musica vorbereitet. Unterstützt und angeleitet von ihren Lehrkräften studierten die jungen Musikerinnen und Musiker über mehrere Wochen die vorgegebenen Pflichtstücke ein, um gut vorbereitet am Wettbewerb teil zu nehmen. Prima la musica ist der größte Musikwettbewerb für Jugendliche in Österreich. Ein musikalischer Wettstreit für alle, die Freude an Musik haben und sich der Herausforderung stellen, etwas Besonderes leisten zu wollen. Der Bundeswettbewerb findet abwechselnd in verschiedenen Bundesländern statt. Trotz außergewöhnlicher Umstände machte sich auch in diesem Jahr eine Gruppe musikalischer Talente der Musikschule Bregenzerwald auf den



Hanna Konrad freut sich sehr über ihren Erfolg.

MAM/3



Gratulation von Lehrer Wolfgang Bilgeri an seinen Schüler Joachim Gallez.

Weg, um in Salzburg ihr Können unter Beweis zu stellen.

## Erste und zweite Plätze

Der Erfolg der talentierten Bregenzerwälder Musikschüler spricht für sich. Trotz Lampenfieber und großer Nervosität bewiesen die Teilnehmer gute Nerven und konnten

die Jury überzeugen. Für hervorragende Leistungen wurden die jungen Musiker mit ersten und zweiten Plätzen ausgezeichnet (siehe Factbox). Stolz über die guten Resultate gratulierte Musikschul-Obmann **Georg Fröwis** allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern zu ihren großartigen Leistungen. **MAM**